



Cuisine du monde



La Mairie de Sainte Croix aux Mines organise en partenariat avec le Centre Socio-Culturel du Val d'Argent, un projet basé sur la "Cuisine du monde"!
Animé par Seynabou, chargée des animations socio-culturelles.

Venez nous retrouver le **mercredi 10 avril de 9h30 à 15h** à l'école primaire de Sainte Croix aux Mines afin de préparer et de déguster tous ensemble un plat **Sénégalais !**



Fataya
Poulet yassa
Thiakry



Inscription :

Mairie de Sainte Croix aux Mines 37, Rue Maurice Burrus ou au Centre Socio-Culturel du Val d'Argent 1, Carrefour de Ribeauvillé Sainte Marie aux Mines jusqu'au vendredi 05/04/204



Règlement obligatoire de 8.00€ lors de l'inscription
Places limitées à 10 personnes

